

PLAZO DE EJECUCIÓN ES DE 36 MESES

Licitan la primera fase de las obras del Campus de la Salud de Granada por 44,5 millones

Consiste en la urbanización de la parcela en la que se ubicarán las nuevas facultades de Medicina, Ciencias de la Salud, Farmacia y Odontología

01.04.09 - 18:48 - EFE | GRANADA

La Universidad de Granada (UGR) ha licitado la primera fase de las obras del Campus de la Salud, que tienen un importe de 44,5 millones de euros y consisten en la urbanización de la parcela en la que se ubicarán las nuevas facultades.

El plazo de ejecución es de 36 meses y en esa zona se construirán las nuevas facultades de Medicina, Ciencias de la Salud, Farmacia y Odontología, según ha informado hoy la UGR en un comunicado.

Además, en esta parcela se prevé la construcción del edificio de servicios centrales, en el que se instalarán la biblioteca, el paraninfo, las áreas de informática y las cafeterías, entre otros servicios.

La segunda fase de las obras, que permitirá la construcción de las facultades de Medicina y Ciencias de la Salud se licitará en las próximos meses, ya que el plazo de admisión de ofertas culmina el 11 de mayo y se prevé que los trabajos puedan comenzar en otoño.

La construcción de los nuevos edificios docentes del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud será posible gracias a la financiación de la Junta de Andalucía.